



Pièces	3 Pièces
Superficie	81 m²
Référence	GB292-INES
Prix	519 000 €

Nice

Appartement à vendre (06000)

Nice collines - st pierre de féric / av du dauphiné: exclusivité venez rencontrer "inès", vaste 3 pièces de 81m², situé dans une résidence de standing à seulement 15 minutes de la place masséna. "inès" propose une superbe terrasse de plus de 50m², au calme avec vue féérique sur les collines de nice. Cet appartement bien agencé se compose d'un beau séjour de plus de 31m², d'une cuisine équipé indépendante pouvant être ouverte sur le salon, d'un coin nuit bien distinct avec 2 belles chambres de 14m² et 12,5m², d'une salle de bain avec fenêtre et de wc séparés. Au Cœur d'une très belle résidence ...

Nice collines - st pierre de féric / av du dauphiné: exclusivity come and meet "inès", a large 3-room apartment of 81m², located in a luxury residence just 15 minutes from place masséna. "inès" offers a superb terrace of more than 50m², in a quiet area with a magical view of the hills of nice. This well-appointed apartment consists of a beautiful living room of more than 31m², an independent equipped kitchen which can be opened onto the living room, a very distinct sleeping area with 2 beautiful bedrooms of 14m² and 12.5m², a bathroom with window and separate wc. At the heart of a very ...

L'AGENCE M

19 bd Victor Hugo - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

